



盛岡市内一周継走大会特集

4月21日(日)、10時5分に中学校女子の部の号砲が競技場に鳴り響きました。今年度の本校のスタート位置は、1列目といった好位置からのスタート。



1区の佐藤柚希(3年)、2区山村一葉(2年)、3区武田愛菜(3年)、アンカー山田彩葉(2年)が立派にタスキを繋ぎ**6位**でゴールし、秋の県駅伝大会への**シード権を獲得**しました。

そして、11時25分、男子の部のスタートです。1区下村昇也(3年)、2区川島遙真(3年)、3区五十嵐陽希(3年)、4区柏田星哉(3年)、アンカー神谷路亜(3年)が力を結集させ、一時は先頭に立ち、見事**準優勝**に輝きました。



尚、男子チームも秋の県駅伝大会への**シード権を獲得**しました。

サポート選手も含めた全選手が秋の大会で頂点に立つための悔しさを経験することができ、これからの取組に期待です。これからも「**凡事徹底**」を継続して、是非とも**全国大会出場**を果たしてもらいたいと願っています。

また、翌日に「**修学旅行**」を控えた3年生を含む



2・3年生応援もこの学校にも負けないほどの熱のこもったもので、

選手をしつかりと押ししてくれました。1年生は残念ながら参加はできませんでしたが、全校生徒で盛り上げた



最高の大会となりました。今年も「**チーム滝二**」が動き始めました。次は体育祭。3年生リーダーを中心とした組団ごとにまとった取組をして、18日の本番では、大いに盛り上げていきましょう。



【男女共に入賞したメンバーとサポートメンバーの精鋭たち】



まだまだこれから！ガンバリ滝二中生！！